

Neuer Gerätewagen für die Stützpunktfeuerwehr Velden

28.10.2021 15:47 von Franziska Lainer

Die Feuerwehr Velden hat einen neuen Gerätewagen erhalten. Dieser ersetzt ein ehemals gebrauchtes Pritschenfahrzeug (Fiat Ducato Baujahr 2002, 3,5 Tonnen) der im Winter 2006/2007 durch die Mitglieder der Feuerwehr Velden in vielen Stunden zu einem Gerätewagen Logistik (mit Sondersignalanlage, Planenaufbau, Funk und Ladebordwand) umgebaut wurde.

Für den Gerätewagen Logistik wurde ein Iveco Daily bestellt. Den Kofferaufbau hat die Firma Geidobler aus Soyen geliefert. Das Fahrzeug hat ein zulässiges Gesamtgewicht von 7,49 Tonnen und wird mit sechs Feuerwehrdienstleistenden besetzt. Eine seitliche Türe mit Auszugstreppe gewährleistet einen schnellen Zugang in den Aufbau. Die Ladebordwand, welche Lasten bis zu 1000 Kilo bewegen kann, ist für die Be- und Entladung des Fahrzeugs unverzichtbar. Zusätzlich verfügt das Fahrzeug über eine Heckwarneinrichtung zur Verkehrsabsicherung sowie einen pneumatischen Lichtmast zur Einsatzstellenausleuchtung. Zukünftig kann das Fahrzeug mit verschiedenen Rollcontainern beladen werden. Für den Brandeinsatz stehen dann ein 5000 Liter fassendes Wasserbecken sowie eine Tragkraftpumpe und 500 Meter B-Schlauch bereit. Damit kann Löschwasser über längere Strecken gefördert werden. Aber auch für die Technische Hilfe bei Unwettereinsätzen sowie Wasserschäden ist das Fahrzeug geeignet. Je nach Schadenslage werden die entsprechenden Komponenten zugeladen.

Das ausgesonderte Versorgungsfahrzeug wird vom Markt Velden über die Plattform www.zollauktion.de verkauft.



Foto: Der neue Gerätewagen (rechts) und das ausgesonderte Versorgungsfahrzeug (links)

[Zurück](#)